



Mesum, 20.12.2021

Hallo Franziskus-schülerInnen,

am 20.12.2022 hat unsere Kinderkonferenz getagt. Hier findet Ihr die Vorschläge aus den Klassenräten in der Reihenfolge der meisten Stimmen. Diese Reihenfolge haben wir dem Förderverein geschickt und der guckt nun, was er davon umsetzen kann.

1. Kletterparcours
2. Wendelrutsche
3. Hangelgerüst
4. Bodentrampolin

Außerdem hatte Frau Kemper neue Informationen zum Thema: Kinder als Ersthelfer.

Die Kinder, die sich als Ersthelfer ausbilden lassen möchten, müssten im dritten oder vierten Schuljahr sein. Die Ausbildung umfasst 10 Termine, jeweils freitags von 14.00 - 15.00 Uhr und kostet pro Kind 30,00 - 45,00 €. Maximal 16 Kinder können an dem Kurs teilnehmen. Frau Kemper bespricht das nun mit der Lehrerkonferenz und klärt woher das Geld dafür kommen könnte. Die Kiko hat beschlossen mit den Junior - Rettern erst im nächsten Schuljahr zu starten, sodass sich dann Kinder aus dem jetzigen zweiten und dritten Schuljahr für die Ausbildung bewerben könnten. Bei zu vielen Bewerbern würden wir die 16 Plätze auslosen.

Der vierte Jahrgang hat sich darüber beschwert, dass Kinder gegen den Container hauen oder treten und Bälle dagegen werfen. Das ist im Container sehr laut und nervt. Wir erinnern alle Kinder, dass das verboten ist! Wenn sich immer wieder Kinder nicht an dieses Verbot halten, gibt es vielleicht in Zukunft keine Spielzeugausleihe mehr in den Pausen. Das wäre doof.

Liebe Grüße

Eure Kiko